

# Schülerin gestaltet Titelblatt des Lions-Adventskalenders

Die elfjährige Ikranur hat den Malwettbewerb des Benrather Lions-Clubs gewonnen. Ihr Bild vom Benrather Schloss zielt den nächsten Adventskalender.

VON CHARLOTTE KLASSEN

**BENRATH** Am letzten Schultag vor den Sommerferien ahnte die elfjährige Ikranur zunächst noch nichts von ihrem Sieg. Sie hatte mit mehr als 130 Schülern am Malwettbewerb des Benrather Lions-Clubs teilgenommen. Aufgabe war es, das Benrather Schloss zu malen. Bei der Abschlussfeier vor den Ferien, zu der auch die Eltern eingeladen waren, wurde am Mittwoch auf dem Schulhof der Gemeinschaftsgrundschule Schloss Benrath das Siegerbild des Wettbewerbs gekürt. Die Ehrung nahm Dorothea Sprockamp vom Lions-Club Düsseldorf Schloss Benrath vor.

„Ich möchte mich bei Euch bedanken für die ganzen tollen Bilder“, richtete sich Sprockamp an die Viertklässler. „Bei so vielen Ideen fiel die Auswahl schwer“, sagte die ehemalige Präsidentin des Lions-Clubs. Die Spannung unter den Schülern stieg bei diesen Worten an und das Ge-

murmel, wer wohl das schönste Bild gemalt hatte, startete.

Dann verkündete Dorothea Sprockamp die Siegerin des Malwettbewerbs: Es ist Ikranur aus der 4b der GGS Erich-Müller-Straße. Die Elfjährige freute sich so sehr über den ersten Platz, dass ihr Freudentränen über die Wangen kullerten. Die Entscheidung sei der Jury aber nicht leicht gefallen, betonte Sprockamp. Das Bild des Mädchens vom Schloss habe am Ende überzeugt, da es sehr detailreich gemalt sei. Als Preis erhielt die Grundschülerin einen Seesack sowie Eintrittskarten für das Phantasialand bei Brühl. Ihre Mitschüler gingen auch nicht leer aus, alle bekamen neue Buntstifte.

Die Eltern von Ikranur wussten schon vor der Preisverleihung über den Sieg ihrer Tochter Bescheid. „Wir haben uns sehr gefreut, dass sie gewonnen hat. Es war total schwer, nichts zu erzählen, weil das natürlich eine Überraschung bleiben sollte“, berichtet ihre Mutter. Noch völ-

lig überwältigt vom Sieg sagte die Elfjährige: „Ich habe gar nicht damit gerechnet und freue mich gerade riesig!“ Wen sie mit ins Phantasialand nehmen will, muss sie noch überlegen.

Auch ihr Mitschüler Jari freute sich über den Sieg seiner Klassenkameradin. „Ich bin nicht traurig, dass ich nicht gewonnen habe. Ich freue mich für die anderen, weil sie so schöne Bilder gemalt haben“, sagte der Zehnjährige. Der Wettbewerb habe ihm Spaß gemacht, auch wenn es lange gedauert habe, das Bild zu malen. „Wir haben viel Zeit investiert, bestimmt acht Stunden oder sogar mehr“, sagte Klassenlehrerin Elisabeth Reuter-Bartsch. „Der Klassenzusammenhalt ist unbeschreiblich. Die Kinder haben sich alle total mitgefremt“, sagte sie.

Der Malwettbewerb fand in diesem Jahr zum 17. Mal statt. Die Motivvorgabe war wie in jedem Jahr das Benrather Schloss. Das Siegerbild zielt die Titelseite des Adventskalenders des Lions-Clubs. Inhalt des Kalenders sind Gutscheine, die von Café-Besuchen bis zu Wellnessaufenthalten reichen. „Vergangenes Jahr wurden mit dem Verkauf der Kalender und zusätzlichen Spenden 47.000 Euro generiert. Das wollen wir auch in diesem Jahr erreichen“, erläuterte Sprockamp.

Das Geld geht an soziale Projekte zur Förderung von Kindern und Jugendlichen aus dem Düsseldorfer Süden. Ab Mitte November sind die Kalender für fünf Euro in ausgewählten Benrather Geschäften sowie auf den Weihnachtsmärkten in der Benrather Fußgängerzone und am Schloss erhältlich.



Die elfjährige Ikranur von der GGS Erich-Müller-Straße hat den Malwettbewerb gewonnen. Dorothea Sprockamp vom Lions-Club gratulierte.

FOTO: ORTHEN